



ウォータースタンドからの取材招待状



ペットボトルを“アレ”に変えるだけで、
きれいな海を守れるって知ってた?みんなが
生活の中でできるSDGs活動を紹介するよ。

当たり前のようにペットボトルの飲み物を買っているけど、
それって環境によくないことなの?



ボトルのいらないウォータースタンド!

水道につないで使うウォーターサーバーを全国の家庭や学校、会社などに設置しているよ。ここからマイボトルに水を入れて持ち歩けるから、ペットボトルの水を買わなくていいんだ。無駄なペットボトルごみを出さないウォーターサーバーとして注目されているんだ!



お父さんやお母さんが働く職場にも置いてあるかも?



公園やともだちの家など、いろんな場所に持ち運べる!

マイボトルを持ち歩く人はよく見かける!ちょうど欲しいと思ってた!
でも、ペットボトルはリサイクルされてるって聞くし、ペットボトルを使いつづけることはそんなにダメなことなのかな…?



環境問題への取り組みってひとりじゃできない大がかりなことをするのかと思っていたけど、普段の行動を少し
変えるだけで貢献できることもあるんだ!登校するときは、マイボトルで飲み物を持っていってみようかな!

ウォータースタンドさんの エスティージーズ SDGsアクションは?



海を守る「ボトルフリープロジェクト」

使い終わったペットボトルには、山や海などの自然の中に捨てられるものもあって、海を汚すプラスチックごみを増やす原因にもなっているんだ。そこで私たちは2018年からマイボトルの使用を呼びかける「ボトルフリープロジェクト」をスタート! 水筒18万本のプレゼントや給水できるショールームで、マイボトルの普及に取り組んでいるよ。



「給水スタンド」を全国に普及させる!

さいたま市や京都市など各地の自治体と協力して、地域のみんなが無料で使える給水スタンドを増やしているよ。自治体と一緒に取り組むことで、公民館や図書館など街のいろんな場所に置いてもらうことができたんだ! 私たちだけじゃなくて、自治体というパートナーと一緒にチャレンジすることに意味がある! いつでも水分補給できるから熱中症対策になるし、地域みんなの環境意識を高めることにつながっているんだ。



ウォータースタンドが目指す未来

みんなはマイボトルを使うだけで満足しちゃダメだよ! 私たちが伝えたいのは「マイボトルは環境に目を向ける“きっかけ”」だということ。世の中には改善すべき課題がたくさん。環境に優しい“かっこいい”アクションをみんなには巻き起こしてほしいな。

